
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: _______ / 2019

Autor: Ver. Gabriel Alves de Oliveira
  

Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário, que seja encaminhado expediente à Agencia Nacional de
Transporte Aquaviários (ANTAQ) do Ministério dos Transportes, com cópias para o Prefeito Municipal
de Corumbá, Marcelo Iunes, para o Diretor Presidente da AGEMP Mario Sérgio Aguiar Siqueira, e para a
Fundação de turismo do Pantanal, que sejam providenciados melhorias no terminal de embarque e
desembarque das embarcações no terminal hidroviário de Corumbá. Essas melhorias consistem na
implantação de lixeiras ao redor do terminal, acessibilidade (corrimão nas escadas de acesso) e novas
defesas para as embarcações, visando a segurança dos usuários, turistas, pescadores, funcionparios e
fornecedores nas atracações das embarcações.

  
SALA DAS SESSÕES, 05 de Agosto de 2019

  

 Gabriel Alves de Oliveira
Vereador(a) - PSD
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